
 

 

≪部活動関係≫ 

バレーボール部 

29 日（金） 練習試合ＶＳ大月中（八束中） 

30 日（土） 強化練習会（青少年・西南大規模体育館） 

 1 日（日）   〃  （大方中・青少年） 

 2 日（月） 授業日 

 3 日（火） 休み 

 ４日（水） 練習試合ＶＳ数校（宿毛運動公園体育館） 

 ５日（木） 合同練習（八束中） 

 ６日（金） 授業日、午後市教研のため練習休み 

 ７日（土） 県春季バレー大会（会場未定） 

 ８日（日）    〃      

１４日（土） 中央区球技大会（勤労者体育館） 

ソフトボール部 

29 日（金） 練習試合ＶＳ宿毛工業高校（蕨岡中） 

30 日（土） 通常練習（蕨岡中） 

 1 日（日） 休み 

 2 日（月） 授業日 

 3 日（火） 練習試合ＶＳ上分・須崎南中（上分中） 

 ４日（水） 休み 

 ５日（木） 通常練習（蕨岡中） 

 ６日（金） 授業日、午後市教研のため練習休み 

 ７日（土） 練習試合ＶＳ大正中（大正中） 

 ８日（日） 通常練習（蕨岡中） 

１４日（土） 練習試合ＶＳ窪川・北ノ川中（窪川中） 

≪部活動以外≫ 

 ２日（月） 保小中合同歓送迎会（18:30ＪＡ東部支所） 

 6 日（金） 市教研総会（生徒は給食終了後放課） 

１０日（火） ノビノビ会役員会（16:00～蕨岡中） 

１１日（水） ３年生第１回実力テスト 

１７日（火） ノビノビ会総会（１９:00～蕨岡中） 

 

ゴールデンウィーク中も、部活動の各種大会や練習試

合が目白押しとなっています。保護者の皆様には、生徒

輸送や応援等でお世話になりますがよろしくお願いし

ます。 

３年生は忙しいとは思いますが、連休明けには第１回

実力テストも控えています。こちらの準備もしっかりし

ておいてもらいたいと思います。 

 
４月２７日（水）、新入生歓迎遠足が行われました。 

当初の予定ではバスで下田公園に行く予定でしたが、 

朝からのあいにくの雨のため、学校での遠足（レクレー

ション）となりました。予備日を設けて別の日に行くと

いうことも昨年度まではできていましたが、今年度は給

食の関係（※注＝下記参照）で日程の変更が難しくなり、

雨天決行、校内でのレクレーション等ということになり

ました。 

 午前中２時間授業をした後、下田公園でやる予定だっ

た避難訓練を行い、その後体育館で、生徒・教職員が４

チームに分かれて、綱引き、手押し相撲、かくれ鬼、ド

ッジボールをしました。昼は多目的室で昼食をとり、午

後は映画鑑賞をしました。 

 下田公園には行けなくて残念でしたが、みんな楽しく

１日を過ごし、「新入生や新しくきた先生方と交流を深

める」という目的は達することができたのでないかと思

います。 

 晴天時と雨天時の両方の準備をしてくれた生徒会執

行部の皆さんお疲れ様でした。 

（※注）給食について 

 毎日おいしい給食が食べられていますが、給食の欠食

（給食代２９０円＝１日分を支払わなくてもよい）につ

いては、 

【個人欠食】は、 

引き続き３日以上の欠食で休日を除く３日前までに連

絡があったものを受付。 

【団体欠食】については、 

２週間前の水曜日までに連絡があったものを受付。 

ということになっています。 

 ということで、遠足の予備日を設定したら、遠足当日

だけでなく、遠足予備日の給食もストップする必要があ

ります。個人欠食についても上記のようになっています

ので、病気等で急遽欠席しても「欠食扱い」にはできま

せんので、ご理解のほどよろしくお願いします。 
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一歩一歩前進 №７ 
四万十市立蕨岡中学校通信「さわらび」 

平成 2８年４月２７日（水）   文責:山脇 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年度末（3 月 31 日付）に、蕨岡中学校では、土居

等先生、中田美保先生、田村明子主任の３人の先生方が

退職をされました。 

 ３人の先生方が、退職記念にということで、右上の写

真のような立派な大型テレビとテレビ台を寄贈してく

れました。 

 さっそく日々の授業で、ＩＣＴ教育（パソコンや電子

黒板等の情報通信技術を活用した教育）の一環として活

用させていただいております。 

 ３人の先生方ありがとうございました。 

 なお、３人のうち、土居等先生、田村明子主任は再任

用と言うことで、今年度も本校に勤務されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※大型テレビは、パソコンやＤＶＤ等につないで、こ

のように授業で活用されています。本校の授業に活

用できる大型テレビは２台になりました。 

 

 以前から校舎横の駐車場のラインが見えにくくなっ

ており、駐車時に困るので引き直してくれないかという

要望がありました。大変遅くなりましたが、この度、総

工費約１万円をかけて綺麗にラインを引くことができ

ました。また、若干駐車できる台数は減りましたが、１

台あたりのスペースを多く取り、ゆったりと駐車できる

ようになっています。 

 この作業は、本校の土居等先生が一手に引き受けてく

れ、土日の車が駐車されていない時に数日間かけてやっ

てくれました。土居先生ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食の様子 

映画鑑賞（２グループに分かれて鑑賞しました） 

昼食の様子 
寄贈された大型テレビとテレビ台 

綺麗になった駐車場のライン 


